

Saint Pantaléon de Larche, le 14 novembre 2025

COMMUNE DE
SAINT PANTALEON DE LARCHE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Saint Pantaléon-de-Larche Inauguration de la nouvelle fresque murale à la plaine des jeux Georges Auger



Le 13 novembre dernier, Monsieur le Maire en présence du Conseil Municipal, a eu le plaisir d'accueillir Thomas Bouyssonnie alias Ynoxe pour inaugurer la nouvelle fresque murale à l'arrière du cours de tennis N°2 sur la plaine des jeux Georges Auger.

Le Maire a rappelé que la collaboration avec Thomas date des années 2000. La première fresque avait alors été réalisée sur ce même mur. Par la suite, Thomas a contribué à la mise en valeur de l'espace culturel Charles Ceyrac avec les portraits de Simone Veil, Yvon Chalard et Yves Lebas.

La fresque inaugurée ce jour, met en scène une athlète féminine et un tennis man, dans un espace où s'expriment les valeurs qui représentent la commune : la nature et le patrimoine. Le pont SNCF, élément emblématique du territoire, y est notamment représenté.

Cette réalisation s'inscrit dans la continuité des actions menées par la municipalité pour promouvoir l'art urbain et renforcer le lien entre culture, sport et patrimoine local.

CONTACTS PRESSE :

ANNE-MARIE OUMEDJKANE – Adjointe à la Communication – Tel – 06 86 97 11 20 – Courriel - am.oumedjkane@outlook.fr
FABIENNE DURIE – Chargée de Communication – Tel – 05 55 86 15 34 – Courriel – fdurie@mairiesaintpantaleon.fr